



## Willkommen zum Trepower Stadtteiltag



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger in Treptow,

als Ihr für die Ortsteile Alt-Treptow, Plänterwald und Baumschulenweg direkt gewählter Abgeordneter setze ich mich für Ihre Anliegen im Berliner Abgeordnetenhaus ein.

Ich interessiere mich sehr für Ihre Anregungen, Meinungen und Wünsche und möchte Sie deshalb herzlich zu meinem Stadtteiltag am 14. Dezember einladen.

Das Motto des Stadtteiltages lautet „Kinder und Jugend“.

Es erwarten Sie verschiedene Veranstaltungen, wo Sie mit mir, Vertretern von freien Trägern und Kommunalpolitikern ins Gespräch kommen können.

U. a. werden wir die KITA „Spatzennest“ von der Arbeiterwohlfahrt im Plänterwald mit dem Bezirksbürgermeister von Treptow-Köpenick besuchen. Außerdem steht das Geburtshaus am Trepower Park und das Kinder- und Familienzentrum „Rumba“ auf dem Programm, die ich mit der Staatssekretärin für Jugend und Familie Sigrid Klebba besichtigen möchte.

Zum Schluss werden wir dann den Tag mit der Finissage der Ausstellung „Renate Sander“ in meinem Wahlkreisbüro gemütlich ausklingen lassen.

## Für Treptow und Berlin, für unsere Hauptstadt und unseren Kiez

### Treptow-Köpenick ist ein Ort für junge Familien!

Als aufstrebender Ort hat Treptow allerhand für junge Familien zu bieten.

Die Lebensqualität war im Bezirk noch nie so hoch. Zahlreiche Parkanlagen, Kindertagesstätten, Spielplätze, Einkaufsmöglichkeiten, Familien- und Jugendzentren sind hier angesiedelt.

Die Mieten sind im Vergleich zu anderen Bezirken in Berlin relativ gering und schöne große Wohnungen sind für Familien mit Kindern noch immer erschwinglich. Das liegt nicht zuletzt daran, dass Treptow-Köpenick die größte Zahl an Baugenehmigungen für bezahlbaren Wohnraum in diesem Jahr genehmigt hat.

Ich möchte mich weiterhin für die positiven Entwicklungen und für die Erhaltung der Lebensqualität für Jung und Alt in unserem Bezirk einsetzen.

Um Ihnen, den Bürgerinnen und Bürgern einen kleinen Einblick geben zu können, welche Angebote Treptow im Bereich Kinder, Jugend, und Familienbetreuung zu bieten hat, möchte ich Sie herzlich zu meinem Stadtteiltag einladen.

Ich freue mich, wenn wir am 14. Dezember ab 10:30 Uhr bei der einen oder der anderen Gelegenheit ins Gespräch kommen.

Ihr Andy Jauch (SPD)  
Wahlkreisabgeordneter von Alt-Treptow, Plänterwald,  
Baumschulenweg



Liebe Bürgerinnen und Bürger,

Berlin ist eine Weltstadt, die aus vielen Kiezen besteht. Wir als SPD-Fraktion wollen an unseren über 50 Stadtteiltagen im Jahr Probleme und Chancen in allen Ecken der Stadt kennenlernen und Lösungen erarbeiten. Mit ihrer Mischung aus Fachkompetenz und Bodenständigkeit absolvieren die SPD-Abgeordneten ein interessantes Tagesprogramm und sind ansprechbar für die Anliegen vor Ort.

Die SPD-Fraktion ist Abbild der ganzen Stadt: Wir sind im Osten und Westen der Stadt gleich stark und repräsentieren die Innenstadtbezirke genauso wie die Bezirke außerhalb des S-Bahn-Rings. Alle Interessen zum Ausgleich zu bringen, die Wirtschaft zu stärken und den sozialen Zusammenhalt zu erhalten – das können wir nur mit Ihnen gemeinsam schaffen. Deshalb laden wir Sie – nicht nur an den Stadtteiltagen – ein, mit uns ins Gespräch zu kommen.

Mit herzlichen Grüßen

Raed Saleh, Fraktionsvorsitzender

[www.spdfraktion-berlin.de](http://www.spdfraktion-berlin.de)